6727



Santiago, 17 de Agosto de 1993

A S.E. El Presidente de la República Sr. Patricio Aylwin Azócar Palacio de la Moneda



Señor Presidente:

Tengo el agrado de dirigirme a S.E en respuesta a su Memorándum del 9 de Agosto del año en curso, que dice relación con la carta que le enviara el Sr. Presidente del Estado de Baden-Württemberg, Alemania.

En consideración a lo allí expresado, he dispuesto lo necesario para que se estudie, con carácter de urgente, las acciones a seguir en orden a concretar las distintas sugerencias que hace dicha alta autoridad.

De este modo, me ha parecido conveniente que la Dirección de Promoción de Exportaciones, en conjunto con el Departamento Europa de la Dirección de Asuntos Económicos Multilaterales, se encarguen de organizar la visita de una delegación de empresarios chilenos a Baden-Würtemberg, así como de realizar una Jornada Informativa sobre nuestro país en ese Estado alemán.

Asimismo, el Departamento de Cooperación Técnica de la Dirección de Asuntos Económicos Multilaterales, se abocará a evaluar la factibilidad de lo planteado por el Presidente Sr. Teufel, respecto a lograr una colaboración mas estrecha en el ámbito de la formación profesional.

Saluda atentamente a S.E.,

EDUARDO MOYANO BERRIOS

DIRECTOR GENERAL
DIRECTON DE RELACIONES ECONOMICAS INTERNACIONALES